
第１回（仮称）新武蔵野クリーンセンター施設まちづくり検討委員会 

傍聴者意見 
 
① ：先に建て替えがありきで進んでいるのではないですか。市民のためにならないと思

います。 初は市営グランド全部と思っていましたが、結局半分の 17,000 となりま

したが市民のための啓蒙施設等がはいってなく、私たちが考えていたものが入ってい

ません。西から東にと文章で言えば簡単ですが、なぜそうなったのか、大きな施設を

１箇所でやる必要があるのか、武蔵野の地域にあった施設を数個作る方が啓発に繋が

るのではないかと考える時期もありました。数年前の委員会の中で提言されています

が、簡単に敷地内でひっくり返すのがありきとなっていくのは良くないことと考えま

す。全市民的な委員会になっていってほしい。１２名の委員は随分少ないと考えます。

女性の委員も少ない。このような委員会の議事録や広報等も私の言うことではないが

気になっています。是非みなさんがんばってください。 
 

② ：運営協議会を行ってきていますが、ここの話は建て替えありきではなく、周辺住民

の気持ちとして全市民的な議論に話し合いが繋がっていくようにしてほしいと思い

ます。そのために運営協議会の委員を支えていきたいと思います。 
 

③ ：私も北町に住んでいて、武三保など言葉を知らず、委員も話されていましたがごみ

に対してエコという立場で議論と広報をしていただきたいなと考えます。ごみの質が

随分変わっていますが、建て替えまで７～８年かかり、それによって世界的なごみの

影響やハードの面での影響等変わってくるため、データを集めてもらうことが必要と

考えます。日本の国も補助金が無くなり税金で全て行う必要が出てくくると思います。

大変な委員会になってくると思います。 


